

# FPII

## Kabar Gembira: RSUD Pratama Akan Dibangun di Rawa Jitu Utara

Udin Komarudin - [MESUJI.FPII.OR.ID](mailto:MESUJI.FPII.OR.ID)

Oct 19, 2023 - 20:51



*Pengumuman ini disampaikan oleh Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Mesuji, Kusnandar, SKM, yang turut didampingi oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Mesuji, Syamsudin S.Sos*

MESUJI- Kabar gembira untuk seluruh masyarakat Kecamatan Rawa Jitu Utara! Pada tahun 2024, Rawa Jitu Utara akan memiliki Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Pratama yang akan terletak di Desa Sidang Bandar Anom.

Pengumuman ini disampaikan oleh Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten

Mesuji, Kusnandar, SKM, yang turut didampingi oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Mesuji, Syamsudin, S.Sos, dalam kunjungan mereka ke Kecamatan Rawa Jitu Utara untuk melakukan pengecekan lokasi calon pembangunan RSUD Pratama di Desa Sidang Bandar Anom.

Kusnandar menambahkan bahwa progres pembangunan RSUD ini direncanakan akan dilaksanakan pada tahun 2024. Hari ini, mereka telah melakukan penandatanganan hibah tanah untuk lokasi calon RSUD Pratama oleh Kepala Desa Sidang Bandar Anom.

Selama kunjungannya, Sekda Kabupaten Mesuji, Syamsudin S.Sos, menjelaskan bahwa kedatangannya ke Kecamatan Rawa Jitu Utara merupakan bagian dari serangkaian agenda yang sudah direncanakan. Selain mengecek kedisiplinan pegawai di Puskesmas Panggung Jaya, ia juga memeriksa kedisiplinan pegawai dalam berpakaian serta dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Syamsudin juga mengungkapkan bahwa pada tanggal 30 Oktober 2023, akan dilakukan penilaian akreditasi untuk Puskesmas Panggung Jaya, dan ia memantau persiapan untuk penilaian tersebut. Ia berharap agar Puskesmas Panggung Jaya mendapatkan nilai baik dan predikat Paripurna.

Selain itu, Sekda Mesuji memberikan arahan kepada seluruh pegawai Puskesmas Panggung Jaya untuk senantiasa meningkatkan pelayanan kesehatan, baik dari dokter, perawat, bidan, maupun semua petugas kesehatan. Tujuannya adalah agar mereka mampu memberikan pelayanan dengan sepenuh hati kepada masyarakat, khususnya mereka yang datang berobat ke Puskesmas Panggung Jaya.

Syamsudin menjelaskan bahwa pada tahun 2024, pembangunan RSUD di Kecamatan Rawa Jitu Utara, khususnya di Desa Sidang Bandar Anom, akan dilaksanakan. Ia telah menandatangani penandatanganan hibah tanah calon lokasi RSUD yang diberi nama RSUD Pratama oleh Kepala Desa Bandar Anom, dan ia memohon doa agar pembangunannya berjalan lancar hingga selesai.

Selain pembangunan RSUD, Pemerintah Kabupaten Mesuji akan terus membangun infrastruktur jalan di Kecamatan Rawa Jitu Utara. Masyarakat sudah dapat merasakan manfaat dari pembangunan ini, dan Pemerintah akan terus bekerja keras untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Kabupaten Mesuji.

Sekda Syamsudin menutup dengan semboyan "Bergerak Bersama Maju Semua" yang menjadi semangat mereka untuk bersama-sama membangun Kabupaten Mesuji. Dalam kunjungannya ke Kecamatan Rawa Jitu Utara, Sekda Kabupaten Mesuji didampingi oleh Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Mesuji beserta jajarannya, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Mesuji dan jajarannya, serta Camat Rawa Jitu Utara. (Rilis/Udin)